

# Jahresbericht 2018

## **1. Frühstück Gasthaus Mayrhofer in Niedergottssau**

**Termin:** 18. Januar 2018

23 Frauen trafen sich zu einem gemütlichen Frühstück.

## **2. Frauenfasching**

**Termin:** 26. Januar 2018 im Gasthaus Mayrhofer

Für ca. 95 Närrinnen und Herrn Pfarrer Weny,  
sorgte DC Harry für ausgelassene Stimmung.

Auch die lustigen Einlagen und Sketche der verschiedenen Ortsteile trugen zum Gelingen des Abends bei: Den Auftakt machten die Oberdörfler als celulite-geschädigte Turnergruppe, mit einem lustigen Lied und entsprechenden Übungen brachten sie das Puplikum zum Lachen. Als dann die Haider im coolen Rapperoutfit plötzlich mit Zahnschärpe „ein bisschen Spaß muss sein“ zum besten gaben, herrschte super Stimmung. Für viele Lacher sorgten auch die „Mordsweiber“ vom Unterdorf, als sie vom nicht immer freiwilligen Ableben ihrer Männer, ein perfekt gesungenes Lied vortrugen und mit Gitarre und Akkordeon begleiteten. Als witzige Pointe blies Lisa Fischer durch die Nase auf ihrer Blockflöte eine Strophe.

Die Bar im Saal war stets gut besucht und so mancher Weiberratsch erfüllte mit lautem Lachen den Saal.

Bei der Tombola kurz vor Mitternacht wurde nochmals so richtig abgeräumt.

## **3. Yoga**

**Termin:** ab 18. Januar 2018, 8 Einheiten immer Donnerstag um 18 Uhr,  
in der „Alten Schule“ 12 Teilnehmerinnen

## **4. Prinzregententorten backen**

**Termin:** 19. und 20. Februar bei Marianne Strasser.

An beiden Tagen kamen 10 Damen und ließen sich von Marianne mit einfachen geübten Handgriffen die Kunst des Prinzregententorten-Backens zeigen.

## **5. Weltgebetstag**

**Termin:** 3. März um 18 Uhr Gottesdienst, anschl. in der „Alte Schule“

18 Interessierte kamen zum Thema: „Surinam“ das Herr Pfarrer Weny mit Hilfe einer Powerpointpräsentation vortrug.

Im Anschluss wurden noch landestypische Speisen probiert.

## **6. Kreuzweg - Praktischer Vortrag „Wenn Gäste kommen“**

**Termin:** 18. März

Kreuzweg mit anschl. Vortrag von Sabrina Maier, wie man Wurst- und Käseplatten geschmackvoll richtet. 17 Teilnehmerinnen konnten sich viele wertvolle Tipps und Tricks von Sabrina zeigen lassen.

## **7. Rumäniensammlung**

**Termin:** 5. April

gut erhaltene Kleidung und haltbare Lebensmittel konnten von 14 bis 16 Uhr in der „Alten Schule“ abgegeben werden. Insgesamt wurden 51 Bananenschachteln befüllt. und 75 Euro gespendet.

## **8. Maiandacht mit anschließender Jahreshauptversammlung**

**Termin:** 15. Mai um 19 Uhr begann die Maiandacht in der Kirche

Der Frauenchor umrahmte die Andacht. Maria Gaßner und Helene Fischer, die im vergangenen Vereinsjahr verstorben sind wurde gedacht und Kerzen auf ihre Gräber gestellt.

Anschließend konnte Anita Webersberger 55 Mitglieder in der „Alten Schule“ begrüßen. Nach dem Buffet, das die Vorstandshaft zubereitete bedankte sie sich bei allen Frauen für die rege Teilnahme am Vereinsleben und begrüßte herzlich unsere Neuzugänge. Der Kassenbericht von Beate Huber war korrekt.

Nach den Ehrungen der langjährigen Mitglieder durch Anita Webersberger präsentierte Barbara Maurer Bilder über das vergangene Vereinsjahr.

Von Mai 2017 bis April 2018 wurden Fotos aus über 24 Aktionen gezeigt.

Besonderen Dank galt: Monika Maier (Fahnenträgerin), Regina Steiner und dem Frauenchor (musikalische Gestaltung), Pfarrer Weny (u.a. technische Unterstützung), dem Mesner Georg Vorderobermeier (Unterstützung in unseren kirchlichen Festen)

## **9. Kegeln**

**immer am 1. Montag im Monat von Juni bis September**

wurde in der Kegelbahn beim Mayrhofer gekegelt.

## **10. Blumenteppich**

**Termin:** 2. Juni

wie jedes Jahr gestaltete die Vorstandshaft einen Blumenteppich.

## **11. kleine Radltour**

**Termin:** 14. Juni

34 Frauen trafen sich um 13.30 Uhr in Haid an der Bushaltestelle. Wir fuhren über Fahnbach nach Moosen zur Alpaka-Ranch der Familie Gartmeier. Dort trafen dann noch einige Mitglieder mit dem Auto ein, so dass fast 40 Frauen den Erklärungen von Fr. Gartmeier jun. folgten. Anschließend war gemütliche Einkehr im hofeigenen Cafe.

## **12. große Radltour**

**Termin:** 26. Juni

Die von Anita und Walter Webersberger organisierte Radltour nach Simbach auf den Schellenberg musste leider wegen Krankheit der Wirtin geändert werden. So trafen sich 12 Frauen und fuhren über Simbach (kurze Rast am Waldsee) nach Österreich zum Mostbauern. Bei gemütlicher Einkehr mit Most und Brotzeit war die Stimmung und das Wetter sehr gut. Auf dem Heimweg wurde noch ein Abstecher in Marktl ins Cafe ACH am Rathaus gemacht.

## **13. Skapulierfest**

**Termin:** 22 Juli

Die Vorstandshaft und einige Vereinsmitglieder nahmen am Festzug mit der Fahnenabordnung teil.

## **14. Annafeier**

**Termin:** 26. Juli

Nach der Kirche trafen sich noch 18 Frauen im Gasthaus Bonimeier zum gemütlichen Beisammensein.

## **15. Kräuterbuschen binden**

**Termin:** 14. August um 17 Uhr

Die Vorstandshaft konnte mit Hilfe von einigen Mitgliedern 120 Kräuterbuschen binden. Es wurden 420 Euro gespendet. Den Erlös bekam „Frauen helfen Frauen“

## **16. Tagesausflug**

**Termin:** 29. August

37 Ausflüglerinnen fuhren mit dem Busfahrer Martin Straubinger zum Schliersee. Im Wasmeiermuseum bekamen wir eine Führung durch die alten Bauernhäuser, und einer Brauerei. Anschließend gab's ein Mittagessen im gemütlichen Biergarten. Weiter ging's mit dem Bus in den Ort Schliersee. Ein Teil der Gruppe fuhr mit der Gondel auf den Berg und wanderte weiter zum Gipfel. Unterwegs hatten sie einen schönen Blick auf den See. Nach gemütlicher Einkehr mit Kaffee und Kuchen gings dann mit der Sommerrodelbahn ins Tal. Auch die Schifffahrt über den See wurde von einigen sehr genossen. Vier Mitglieder der Vorstandsdamen mieteten sich ein Elektroboot und schipperten gemütlich bei strahlenden Sonnenschein dahin. Bei der Heimfahrt wurde dann noch in Weibhausen eingekehrt.

## **17. Yoga**

Yoga begann am 19. September. Es nahmen 12 Mädels teil.

## **18. Spendenübergabe**

im Oktober konnten 420 Euro (Erlös vom Kräuterbuschenbinden) für „Frauen helfen Frauen“ übergeben werden

## **19. Sammlung für Weihnachten**

**Termin:** 7. November von 14 bis 16 Uhr

wurden Spenden gesammelt, davon konnten 34 Weihnachts-Päckchen zusammengestellt werden und 210 Euro an „Geschenk der Hoffnung“ übergeben werden.

14 Bananenschachteln mit Kleiderspenden und Lebensmitteln, sowie 130 Euro konnten wir Frau Einöder (Rumänienhilfe) bringen.

Die Arbeiterwohlfahrt bekam für die „St. Martin-Aktion“ 250 Euro.

## **20. Adventkranz-Binden**

**Termin:** 29. November von 14.30 Uhr

In der „Alten Schule“ trafen sich die Vorstandsmitglieder zum Adventkranz-Binden, der sogleich in der Kirche geschmückt und aufgestellt wurde.

## **21. Fahrt nach Halsbach zur Waldweihnacht**

**Termin:** 3. Dezember

12 Frauen trafen sich um 16.30 Uhr am Kirchplatz. Mit Privatautos wurde dann nach Halsbach in die Waldweihnacht gefahren. Es war ein sehr ruhiger und schöner Adventsabend für die Ausflüglerinnen. Das Wetter hat einigermaßen gehalten, so dass die Heimfahrt um ca. 20.30 Uhr war.

## **22. Weihnachtsfeier**

**Termin:** 13. Dezember

Der Frauenchor, Anna Strasser (Keyboard), Martin (Akkordeon) und Bernadette Gindl (Gitarre) sorgten mit besinnlichen Liedern und Musik für weihnachtliche Stimmung. Dazwischen lasen die Damen der Vorstandshaft eine Geschichte aus den 30er Jahren vor. Da der 13. Dezember der Tag der Hl. Lucia ist, wurde ihre Legende erzählt. Als dann der Frauenchor das Lied der „Santa Lucia“ anstimmte, verteilte Barbara, mit einem Lichterkranz ausgestattet, als Hl. Lucia kleine Päckchen mit Apfelbrot (gebacken von Rosmarie und Marianne).

Im fast vollbesetzten „Frühstückszimmer“ im Gasthaus Bonimeier verbrachten ca. 60 Mitglieder und Herr Pfarrer Weny einen gemütlichen weihnachtlichen Abend.

## **23. Rosenkranz**

alle 14 Tage treffen sich eine Gruppe Frauen zum Rosenkranzbeten in der Kirche und anschließenden Beisammensein im Gasthaus Bonimeier bzw. Mayrhofer.